

Ejército israelí detiene a la activista Ahed Tamimi, icono de la resistencia palestina

Por: Nani Pinto. 25/11/2023

Un comando del ejército de Israel irrumpió en la vivienda de Ahed Tamimi, icono de la causa palestina, y detuvo la activista de 22 años “bajo sospecha de incitación a la violencia y actividades terroristas”, declaró un portavoz del ejército.

“Felicitaciones a las fuerzas de Tierra, Aérea y Marina (FDI) que arrestaron esta noche a la terrorista y ‘activista de derechos humanos’ Ehed Tamimi Manvi Saleh, quien anteriormente fue condenada por atacar a soldados de las FDI y, desde el estallido de la guerra, ha expresado simpatía y apoyo a los seres humanos nazis en las redes sociales. ¡Tolerancia cero con los terroristas y partidarios del terrorismo!”, expresó en sus redes sociales el ministro de seguridad de Israel Itamar Ben Gvir.

La activista se hizo famosa a los 14 años, cuando mordió a un soldado israelí como defensa ante la detención de su hermano menor. En 2017 fue detenida por al menos 8 meses solo por exigir a los militares israelíes que se fueran del patio de su casa. Mientras estuvo presa una gran red de solidaridad se desató en diversas partes del mundo.

El ejército israelí afirma que esta vez la detuvo solo para interrogarla. No obstante, la madre de la activista, Nariman Tamimi, ha declarado a diversos medios que los militares registraron su vivienda y le fueron confiscados los teléfonos móviles de toda la familia. Así mismo, denunció que su esposo, Bassem Tamimi, fue detenido hace una semana en una redada. Hasta el momento desconocen su paradero.

El conflicto ha dejado, hasta el momento, 10 mil víctimas en Palestina. La solidaridad se ha hecho escuchar por miles en las calles de diversas partes del mundo.

Incluso gobiernos de otros países han condenado los ataques de Israel. El Ministerio de Relaciones Internacionales y Cooperación de Sudáfrica ha calificado las acciones de Israel como “crímenes de guerra”, al atacar a civiles palestinos en hospitales, así como ambulancias, escuelas y viviendas.

Mientras que el pasado 31 de octubre, el Gobierno de Bolivia rompió relaciones diplomáticas con Israel “en repudio y condena a la agresiva y desproporcionada ofensiva militar israelí que se realiza en la Franja de Gaza”, declaró el vicedecano Freddy Mamani.

Por otra parte, los gobiernos de Colombia y Chile están consultando a sus embajadores en Israel para tomar una decisión al respecto. “He decidido llamar a consulta a nuestra embajadora en Israel. Si Israel no detiene la masacre del pueblo palestino no podemos estar allá”, señaló Gustavo Petro, mandatario de Colombia.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Avispa

Fecha de creación

2023/11/25